

Comité du lundi 30 juin

Présents : Houda Senez, Yahia Assakali, Pierre Stritmatter, Paul Hank, Lionel Schebacher, Claude Hacquard, Claude Schmitt, Jean-Michel Hiou, Guillaume Goettelmann, Victor Lebre, Jean-Noël Riff,

Excusés : Pascal Monnot, Johann Aeschbacher, Antoine Drouin, Emma Richard,

1. Les derniers résultats des dernières compétitions

- **Championnat de France Jeunes,**
Bons résultats, 25 jeunes présents
Roméo Vice-champion, plusieurs joueurs dans le top 10 (Dimitri, Hani, Noam,
Le club se classe 7^{ème} club de France.
- **Challenge des jeunes à Eschentzwiller (24 mai) :**
Présence de plus de jeunes que d'habitude (+ de 20) en particulier de débutants qui n'avaient jamais joué en compétition, de bons résultats de certains jeunes du club : Arthur Roch, Léon Maurer, Alix Jaafar, Taim-Bassel Boudeliou.
- **Finales départementales à Eschentzwiller**
D1 : Philidor 5 8^{ème}, saison difficile pour Philidor 6 à renforcer la saison prochaine.
D2 : Philidor 7 termine 2^{ème}, Philidor 8 5^{ème},
- **Top 16 : une très belle 5^{ème} place**
Une très belle 5^{ème} place après une 2^{ème} place en phase de poule et une poule haute acquise haut-la-main.
Objectif très largement atteint malgré la défection de joueurs à cause de problèmes de visas ou de tournois. Une 3^{ème} place aurait possible si l'équipe avait été au complet ; un seul étranger dans l'équipe pendant les matchs de poule haute au lieu de 3.
- **Top 12 F : le titre de vice-champion**
Une super performance, à un cheveu du titre contre l'équipe très forte de Monaco après une très belle victoire contre Vandœuvre en demi-finale.
- **Loubatière**
Bon résultat à la 5^{ème} place mais très frustrant tant les situations ont été défavorables avec des défaites contre le cours du jeu.
Équipe la plus jeune de la compétition !

2. Réunion avec l'adjoint au maire, Thierry Nicolas, le 30 juin

Claude et Jean-Michel ont pu enfin rencontrer l'adjoint au maire chargé des sports, Thierry Nicolas. Nous lui avons présenté le club, notre projet Okoté et l'avons invité à venir au club et aux manifestations à venir (remise des prix du tournoi Fide d'été, AG, Tout Mulhouse joue aux échecs, tournoi Fide de septembre...).

Concernant notre projet Okoté, il nous propose d'utiliser les ressources du programme sport/santé mis en place par la ville.

Il nous a réservé le gymnase Montaigne pour la finale du Top Jeunes. Le club pourra donc accueillir cette finale à la Pentecôte 2026. Nous devons confirmer notre volonté d'utiliser le gymnase fin septembre-début octobre.

3. Compte rendu des réunions Okoté autour du projet "les échecs contre le vieillissement »

Jean-Michel a assisté aux 3 séances de formation organisées par Okoté pour mettre en place un financement participatif de notre projet. Pour rappel, il s'agit d'intervenir gratuitement dans des structures accueillant des personnes âgées pour les initier ou les faire jouer aux échecs pour mettre à profit les bienfaits des échecs dans la lutte contre le vieillissement et la maladie d'Alzheimer.

Avec ce projet de financement participatif, 1€ collecté auprès de citoyens est multiplié par 3 par l'abondement des collectivités (en l'occurrence la CEA qui a validé notre projet mais que nous devons encore rencontrer) et les entreprises partenaires (que nous devons trouver).

Ce projet va demander une grande mobilisation des membres du club pour trouver des citoyens donateurs et des entreprises partenaires. La somme à collecter s'élève à 9 000 €, soit 3 000€ auprès de citoyens donateurs (que nous devons démarcher).

Nous avons aussi le soutien de l'adjoint au maire chargé des personnes âgées, Henri Metzger, que Claude et Jean-Michel ont rencontré. Il est présent dans le conseil d'administration de plusieurs EHPAD et appuiera notre demande auprès de ces établissements.

4. Retour sur les dernières activités du club

Kermesse Jeanne d'Arc : le club était présent avec Claude, Yahia, Hani, Victor. Séverin. Hani a animé des simultanées.

"1 club 1 sport au collège de Rixheim » : déplacement du club en force avec Claude, Jean-Noël, Guillaume, Andreï, Claude Hacquard, Sélénia et Rayan Rouhabia

Trophée du meilleur écolier : 44 présents sous une chaleur caniculaire

5. Les activités de l'été

- Date de fin des cours et de fermeture du club : 2 juillet 17 heures.
- 4 stages sont mis sur pied cet été et rencontrent un grand succès
 - 7-11 juillet
 - 15-18 juillet
 - 18-22 août
 - 25-29 août
- Tournoi Fide d'été du 11 au 14 juillet : une belle affluence est annoncée (déjà plus de 30 inscrits)
- Pass'aventure à Riedisheim : Victor va s'en charger
- Opération quartier d'été Place Schmalzer (Merc. 2, 9, 16, 23 juillet, 27 août de 17 h à 21 h) : Claude assure la présence du club avec d'autres bénévoles du club : Guillaume, Victor, Yahia, Jean-Noël
- AG le 29 août ; il faudra envoyer les invitations avec le bulletin annuel faisant le bilan de la saison

6. Assemblée générale le vendredi 29 août

Il faudra envoyer les invitations avec le bulletin annuel aux partenaires habituels (ville, CEA, Région...) et aux membres à partir du fichier des adresses électroniques en espérant peu de retour pour adresse incorrecte.

7. Tout Mulhouse joue aux échecs samedi 30 août

Les demandes ont été faites et acceptées : place de la Réunion, matériel de tables, bancs..., vin d'honneur...

8. Championnat de Mulhouse nouvelle version

La version habituelle sur 7 vendredi de septembre à décembre sera abandonnée cette année et remplacée par un tournoi Fide les 19-20 et 21 septembre en 6 rondes de 1 h + 30 " par coup.

Le premier Mulhousien sera déclaré « Champion de Mulhouse »

Les vendredis libérés laisseront place à des blitz pour redynamiser la vie du club les vendredis soir.

9. Saison 2025 – 2026 : cours, tarifs, équipes...

Voir les fichiers en annexe.

Les tarifs restent inchangés étant donné que le Pass'Sport est diminué (quasiment supprimé pour les jeunes de moins de 15 ans)

10. Divers

- Site du club

Yahia propose de faire un toilettage du site pour en améliorer la lisibilité ; il entrera en contact avec Fabien Schmitt, le webmaster actuel qui gère les aspects techniques du site.

- Visibilité du club sur les réseaux sociaux

Les réseaux sociaux sont un bon moyen d'améliorer la visibilité du club ainsi que la communication entre les membres.

Watsapp est déjà utilisé par les entraîneurs pour communiquer avec les joueurs sur les cours, compétitions, événements... et fonctionne bien et permet une information rapide des membres du club qui ont accepté d'en être les destinataires.

Il faudrait créer des comptes sur Instagram (Victor peut s'en charger), Tiktok, LinkedIn (Paul), Facebook, X...

Un groupe est constitué pour faire ce travail : Houda, Victor, Paul et Yahia.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion se termine à 20 heures.